

Parfümerie Wiedemann übergibt der Nachbar- schaftshilfe Grünwald großzügige Spende

Nachbarschaftshilfe
Grünwald e.V.



Letzten Donnerstag übergab Frau Lerchner, Filialleitung der Parfümerie Wiedemann in Grünwald dem Geschäftsführer der Nachbarschaftshilfe Tobias Sicheneder eine Spende über 800,00 EUR. Die Parfümerie sammelte über knapp ein Jahr lang das Tütengeld für die Grünwalder Einrich-

tung. Frau Lerchner freute sich über die Spendenfreudigkeit ihrer Kundinnen und Kunden. Die Spende wird für das neue Projekt der Nachbarschaftshilfe Grünwald, der Neueröffnung des ehemaligen Café Grüns im September 2019 verwendet.

